



REFONDONS L'ÉCOLE
EN HAUTE-GARONNE !



Toulouse, le 31 Mai 2016

Motion – CDEN du 31 mai 2016

1 ATSEM par classe

Les ATSEMs sont indispensables au bon fonctionnement d'une École Maternelle puisqu'elles assurent la sécurité affective de l'enfant, l'éducation à l'hygiène, jouent un rôle important auprès des familles sur un plan affectif et aident les enseignant(e)s à la mise en place de leur pédagogie en classe.

Cette dernière fonction est d'autant plus indispensable au vu du nombre croissant d'élèves par classe et à la mise en application des nouveaux programmes qui préconisent de nombreuses activités de manipulations et des ateliers de langage qui ne peuvent se faire qu'en petits groupes.

De plus, le « document cadre pour les Écoles Maternelle de la Haute-Garonne » (de février 2016) réaffirme le rôle prépondérant des ATSEMs dans l'accompagnement et la gestion de l'hygiène corporelle des jeunes enfants tout comme le document « Nouveaux rythmes scolaires à l'École Maternelle » qui met en avant le respect du rythme de chaque enfant.

Sans la présence d'un ATSEM par classe, nous déplorons une dégradation de la qualité du service public d'Éducation.

Nous demandons la présence d'un ATSEM dans toutes les classes maternelles des écoles de Haute-Garonne sur l'intégralité du temps scolaire.